
■
空
き
家
対
策
に
つ
い
て

　　

■
鳥
獣
対
策
に
つ
い
て

■
幹
線
道
路
の
整
備
に
つ
い
て

国
道
３
４
８
号
線
に
つ
い
て

は
、
平
成
４
年
の
国
体
に
合
わ
せ
て

整
備
さ
れ
、
置
賜
と
山
形
を
つ
な
ぐ

幹
線
道
路
と
し
て
完
成
し
ま
し
た
。

そ
れ
以
来
利
便
性
も
向
上
し
、
交
通

量
も
増
え
ま
し
た
が
、
急
峻
で
急

カ
ー
ブ
が
多
い
た
め
、
事
故
が
絶
え

な
い
状
況
で
す
。

　

ま
た
、
土
砂
崩
れ
の
復
旧
工
事
を

行
っ
た
い
う
こ
と
も
あ
り
、
そ
う

い
っ
た
課
題
解
決
の
た
め
、
令
和
３

年
10
月
に
国
道
３
４
８
号
線
整
備
促

進
期
成
同
盟
会
を
設
立
し
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
新
た
な
ル
ー
ト
で
高
規
格

化
の
整
備
を
目
指
し
、
国
や
県
へ
の

要
望
活
動
、
地
域
の
皆
さ
ん
へ
の
啓

発
活
動
を
行
っ
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

　

西
廻
り
幹
線
道
路
に
つ
い
て
は
、

こ
れ
ま
で
の
運
動
か
ら
着
実
に
前
進

し
て
き
て
い
る
と
思
い
ま
す
。
様
々

な
問
題
が
あ
り
ま
す
が
、
今
後
も
町

と
し
て
積
極
的
に
活
動
し
て
い
き
な

す
の
で
、
地
域
の
皆
さ
ん
の
ご
理
解

と
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

　掲載した内容のほかにも、林業再生に向けた
取り組み、境界明確化、デジタル推進への取り
組みなど、幅広い分野にわたって意見交換を行
いました。
　いただいた意見をまとめたものは企画政策課
及び各地区コミュニティセン
ターでご覧いただけます。ま
た町のホームページでもご覧
いただけます。
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■
人
口
減
少
に
伴
う
、
今
後
の

　
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て

　　■
白
鷹
町
の
産
業
振
興
、
働
く

　
場
所
づ
く
り
に
つ
い
て

　　

■
高
齢
化
が
進
む
な
か
で
、
高

　
齢
者
に
対
す
る
町
の
取
り
組

　
み
に
つ
い
て

　
　

まちづくり座談会
　令和３年 11月 1日から 12 月 21 日にかけて、感染症対策を徹底しながら各地区コミュニティセンターに
　おいて令和３年度まちづくり座談会を開催しました。6地区で合計 205 人の方にご参加いただきました。

今年度は、「白鷹町過疎地域持続的発展計画とこれからのまちづくり」をメインテーマとし、
皆さんからさまざまなご意見をいただきました。ありがとうございました。
このたびいただいたご意見は、今後の町政運営に反映させていただきます。
　ここでは、皆さんからいただいたご意見の中から主なものをお知らせします。

【問い合わせ】企画政策課情報係　☎ 85-6121

たくさんのご意見ありがとうございました！
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